

La Universitat de València suspende todas las actividades del Centro Ruso

J. BATISTA

VALENCIA. La Universitat de València ha decidido suspender todas las actividades impulsadas por el Centro Ruso tras la invasión de Ucrania. Se trata de una institución que empezó a funcionar en abril de 2019 dedicada a la promoción de la lengua y cultura rusa en la Comunitat. El centro es fruto de un convenio de cooperación con la Fundación Russkiy Mir, creada por el presi-

dente Vladimir Putin en 2007 y que ha resultado muy polémica en las últimas semanas al estar considerada como un órgano dedicado a la propaganda nacionalista del gobierno ruso.

En este sentido un grupo de profesores y alumnos de la Universitat ha pedido formalmente a la rectora Mavi Mestre que ponga fin a este acuerdo con la entidad, alegando que entre sus objetivos está «la reconstitución, reforzamiento y recreación de la

comunidad rusa en el espacio y la historia», sobreponiéndose «a las escisiones superadas del siglo XX». El escrito ha sido impulsado por el catedrático de Derecho Constitucional Carlos Flores y por un colectivo de estudiantes ucranianos (Acció UV-Ucrania). Y cuenta con el respaldo de la Unió d'Estudiants Valencians (organización mayoritaria en la Facultad de Derecho), del sindicato CSIF, de la Asociación Europea de Estudiantes de Derecho (ELSA)

y de una decena de profesores.

Fuentes de la institución académica señalan que están en contacto con la Universidad de Granada, donde se ubica otro Centro Ruso (sólo hay dos en España) «para que cualquier decisión de futuro sea coordinada».

También se pide la ruptura del acuerdo entre la Facultad de Derecho y la Academia Presidencial Rusa de Economía Nacional y Administración Pública (Ranepa) que da cobertura a un doble título internacional sobre Ciencias Políticas que incluye movilizaciones de estudiantes. El rector de esta institución ha firmado un manifiesto en apoyo a Putin que justifica la agresión militar.